

TRIMESTRE 7'50 PESETAS
SEMESTRE 15'00
AÑO 30'00

NUMERO SUELTO, 15 CENTIMOS
EDICION DE LA TARDE

El tiempo. Observaciones meteorológicas verificadas durante el día de ayer en las veinticuatro horas. Temperatura máxima al sol y al aire libre, 41-20; idem idem a la sombra, 38-20; idem mínima idem, 18-20; idem media idem, 29-00; oscilación, 18-80; agua de lluvia en milímetros, 0-00; agua evaporada en milímetros, 11-00. Observaciones a las siete de la mañana: Altura barométrica en milímetros a P. 751-70; temperatura máxima a la sombra, 22-80; idem de termómetro húmedo, 18-00; tensión del vapor, 10-60; humedad relativa, 45-00; estado del cielo, despejado; dirección del viento, N. E.; fuerza, ventolina; recorrido en veinticuatro horas, 932.

En el frente del Guadarrama se han unido a las fuerzas del general Mola dos mil soldados

La canalla marxista bombardea de nuevo a la ciudad

Resultaron muertas dos personas y hubo varios heridos

Durante la tarde de ayer, poco antes de las seis, los aviones que sirven a los marxistas, volvieron a bombardear nuestra población. Como quiera que ya no esperábamos la visita de los miserables aviadores, el vecindario se encontraba en la calle apaciblemente, leyendo los periódicos de la tarde y comentando los sucesos de última hora que llevan a la deriva al gobierno comunista de Madrid.

Los aviones rojos volaron a gran altura y esparcieron sus artefactos mortíferos por la población, originando algunas víctimas.

Los cañones antiaéreos funcionaron rápidamente, así como un aparato de caza que se elevó de nuestro campo y persiguió a los aparatos malidos haciendo muchos disparos de ametralladora.

Lugares donde cayeron las bombas

Las bombas marxistas cayeron en los sitios siguientes:

Calle de las Parras, Puerta de Baza, Huerta del Convento de San Cayetano, Huerta de la Capilla, Hospital Militar, Plaza de la Almagra, calle Gutiérrez de los Ríos, calle Diario de Córdoba, Paseo de la Victoria, Hotel Cuatro Naciones, calleja Azonatecas, calle Claudio Marcelo y calle Góngora.

Uno de los mortíferos artefactos cayó en la Casa de Socorro, destrozando la parte posterior colindante con la Audiencia.

Otra bomba cayó en el domicilio de don Francisco Santolalla Natera y no hizo explosión.

En la calle Azonatecas, cayó otro artefacto en la casa número 2, donde anteriormente había caído otra bomba durante los últimos bombardeos.

Todos los edificios donde cayeron las bombas sufrieron grandes desperfectos.

Las víctimas

En la calle Gutiérrez de los Ríos la metralla causó la muerte a un hombre y en la Plaza de la Almagra a una mujer.

En el puesto de urgencia del Ayuntamiento los médicos de guardia, don Celso Ortiz y los practicantes señores Merino, Yuste y Villar asistieron a los

heridos que a continuación se expresan: Purificación Paz Domínguez, de 12 años de edad, herida en la pierna izquierda en la calle Gutiérrez de los Ríos.

Antonia Rodríguez Morales, de 16 años, herida en el codo izquierdo en la misma calle.

Antonia Salido de la Torre, de 35 años, herida en diferentes partes del cuerpo, también en la calle Gutiérrez de los Ríos.

En la Casa de Socorro de la calle Góngora, los facultativos señores del Rey, Molina y Pesquero y el practicante señor López Aguilar, asistieron a don Rafael Villalón Belmonte, de 51 años, de heridas en la cabeza.

Joaquín Millán Castro, de 40 años, herida en las piernas y en los pies.

Mannel Montilla Cruz, de 58 años, de heridas en la cabeza.

En el Hospital de Agudos, los médicos señores Garrido de Rueda, Navas, Salinas y Fernández y los practicantes señores García Ariza, Pineda, Martínez Machuca, López Casado y Moreno Góngora, asistieron a Rafael León Espinar, de 43 años, de erosiones en la mano izquierda; Rafael Bello León, de 49 años, de erosiones en la rodilla derecha; Francisco Jiménez Ambrosio, de 48 años, de contusiones en la región lumbar; Agustín José Pascual Correa, de 36 años, de heridas en la región escapular; Antonio López Villalobos, de 72 años, heridas en la frente; Francisco Camuñas Gandía, de cuatro años, heridas en diferentes partes del cuerpo, y Francisco Camuñas Burgos, de 66 años, herida contusa en el parietal derecho con fractura y hundimiento de los huesos y probable fractura de la base del cráneo. El estado de este herido fué calificado de gravísimo.

La reacción del vecindario

No habían terminado aún los aparatos marxistas de arrojar las bombas y el vecindario se lanzó a la calle vitoreando a España con frenesí. La canalla comunista cree que con sus atentados criminales va a desmoralizar la ciudad y los efectos que causan sus bombardeos son contrapuestos a sus intenciones, pues mientras más bombas arrojen, el amor a España se agiganta en todos los pechos.

De la Comandancia Militar

Donativo oro

Don Juan Rambla y su esposa han entregado en esta Comandancia Militar para la suscripción a favor de las fuerzas del Ejército Libertador de España, dos anillos de oro grabados con sus respectivos nombres, rasgo que merece todas las alabanzas; haciéndose público para demostrar el patriotismo y desprendimiento de clases modestas que no vacilan en dar todo cuanto pueden para la suscripción en favor del Ejército y pueblo salvador de España.

Dos mil soldados se pasan a las columnas del general Mola

Han llegado al frente del Guadarrama, huidos de Madrid, dos mil soldados, entre los que figuran guardias civiles, guardias de Asalto y carabineros, que estaban al lado de los rojos. Las fuerzas del general Mola recibieron a los huidos de los marxistas con el natural alborozo.

fusil de tanto disparar. Se lo cogió al hombro y sacó un kodak. Se adelantó al enemigo e hizo una fotografía, en la que se aprecia perfectamente el camión blindado que llevaban los marxistas en vanguardia.

Este hecho sencillo que demuestra el valor sereno del soldado español, soldadito valiente y bravo, debe ser divulgado a todos los vientos para que se aprecie el temple, la serentidad y el arrojo de los soldados de España.

Sigue la fuga de señoras de Córdoba. Sigue la fuga de sus deberes de mujer y de española. Como si el amor a España fuese solo privilegio de los hombres. Y no vacilan en dejar a sus maridos y a sus hijos en la línea de lucha. Primero, el egoísmo; el deber, lo último. Primero, la comodidad; el patriotismo al final. Cuando todo esté vencido. Cuando no haya bombardeos. Cuando no se oigan cañonazos en las Cumbres, ni tiroteo en los picachos de la Sierra. Cuando la guerra haya apagado su furor. Entonces volverán. Muy decente y muy español. Y sobre todo, muy caritativo. Porque esas mujeres que huyen estúpidamente de Córdoba, no piensan en las demás mujeres que se quedan junto a sus hijos y a sus maridos, cumpliendo un deber sagrado. Por fortuna, no huyen todas las mujeres de Córdoba, entre las cuales hay desde hoy dos clases. Una, las patriotas, las que aman a su Dios, a su Patria y a su hogar. Y otras, las muggieres que huyen; las que no aman a su Dios, ni a su Patria ni a su hogar, y toman frivolamente su automóvil para instalarse en la comodidad, dejando a sus hijos y a su Patria a retaguardia. Dos clases de mujeres. Hoy puede que se sonrían al leer estas líneas. Mañana, cuando todo haya terminado, puede también que les recordemos su cobardía y su desamor a España y a Córdoba, desde la primera plana de GUION.

CRONICA DE GUERRA

Los voluntarios de Lucena en Antequera

La bella ciudad malagueña, que ha visto morir a la élite de su generación presente, en suplicio infinito, ha tenido el consuelo de recibir el aliento viril y la santa abnegación de los luceninos.

El martes último fué visitada por una columna de 60 milicianos voluntarios y Falangistas, al mando del valeroso capitán don Joaquín López Tienda.

Estos aguerridos infantes, con sus marciales desfiles por sus calles espléndidas, levantaron el espíritu abatido de los antequeranos, que presa del terror marxista, vivían en la mayor postración.

Frente al enemigo, nuestros soldados han ofrecido el poderoso refuerzo de sus decididos corazones, a las columnas del laureado general Varela—ese gigante de la guerra—contra las concentraciones marxistas, que en su pugna por reconquistar la ciudad, se despeñaban por los recovecos del Torcal.

El jueves, a la vanguardia de las fuerzas nacionales, en pos del bizarro capitán López Tienda y del valiente suboficial don Antonio Zurita Bofidieron un gallardísimo ejemplo de su estoicismo, y subiendo desde la Puerta de Granada, al Cerro de San Cristóbal, mantuvieron siempre arribal a la voz de su heroico capitán, el fuego de fusilería durante ocho interminables horas. Ni las balas de los rebeldes que se gaban las vidas de los que a su lado combatían, ni los estampidos de estrago de la artillería enemiga, combinada con los de la aviación roja, que les aturdiría los sentidos, y llegó a alcanzar a uno de nuestros camiones, ni la necesidad de reparar sus fuerzas con algún alimento, que por su empuje precipitado dejaron de tomar, fueron parte para entibiar el ardor de aquellos muchachos, que milagrosamente—la Virgen de Araceli inflamaba su espíritu y les amparaba con sus virtudes sobrenaturales—se sostuvieron sin bajas en las avanzadas hasta poner en dispersión a los feroces verdugos de Málaga.

¡Bien por los hijos de Lucena! Aquel espartano general Varela les tributó el caído aplauso de su admiración; Antequera les rindió el fervido testimonio de su gratitud; y el capitán López Tienda, con arrojos luceninos, han quedado en la ciudad vecina, por designación del Marcho, para organizar las milicias que tan brillantemente sabe conducir a la victoria.

Corresponsal

La lucha en el sector de Málaga

Dicen algunas radios que la ciudad de la Caleta ha caído en poder de las fuerzas nacionalistas

Con referencia a la lucha en el sector de Málaga, decía anoche Radio Club Portugal que habían captado una noticia de Roma, según la cual Málaga ha caído en poder de las fuerzas nacionalistas que manda el general Varela.

Decía Radio Portugal que no quería subrayar esta conquista hasta tener la debida confirmación oficial y agregaba que si Málaga no ha caído todavía, no tardará en rendirse, pues la situación de allí, por todos los informes que se poseen de distintas procedencias, aseguran que es extremada la gravedad y confusión, luchando en las calles malagueñas.

Ríotinto ha dejado de ser la pesadilla de Huelva

Durante las primeras horas de la madrugada de ayer las fuerzas del Ejército, Falange y Requetés, que formaban tres columnas, tomaron la cuenca minera de Nerva y Ríotinto.

Una de las columnas la mandaba el comandante don Luis Redondo, jefe de los Requetés; otra el comandante señor Álvarez Rentería y la tercera que procedía de Huelva la mandaba el capitán señor Morillo.

La columna del comandante Redondo tomó Campofrío y de allí se dirigió a Ríotinto, efectuando una operación envolvente que resultó brillantísima.

La de Huelva, que anteaer tomó Zilamea la Real y Salvochea, destruyó valientemente la resistencia que le opusieron los mineros y las fuerzas que mandaba el señor Álvarez Rentería se apoderaron de Madroño.

Cercados de tal manera, a las dos de la madrugada se rindió Ríotinto. Los mineros enarbolaron banderas

La lucha por España en la Sierra de Córdoba

El batallón del Gran Capitán en el fortín de la Concepción

El ímpetu instantáneo de la defensa de nuestra capital ha producido dos fuerzas militares de denominación afortunadísima: el escuadrón de San Rafael y el batallón del Gran Capitán. Ambos recibieron sus gloriosos nombres cordobeses en brillante bautismo de fuego, apenas iniciada la lucha que ha convertido en frente de guerra el verde fondo de paz sobre el que resalta el áureo encanto de Córdoba.

La infamia de los antiespañoles, de los renegados, de los enemigos de la Patria, que empezó con la quema de Iglesias y Conventos, tampoco se ha parado ante el hechizo de la Naturaleza. Aprehendidos por el satánico designio de profanar, privados de inteligencia y sentimiento, su saña feroz hiere las creaciones todas, la obra que durante siglos lograron los hombres sobre el suelo sagrado de la nación.

Mas contengamos de momento la expresión de nuestra indignada protesta para hacer resaltar una heroica acción de guerra desarrollada en un recóndito lugar del paraíso de la Sierra de Córdoba.

Ocurrió el hecho desde las cuatro de la madrugada del día 19 de este mes hasta la tarde del 20 en la finca «La Concepción», situada en una hondura, de vegetación frondosa, do minada por la ennegrecida boca sinistra del trágico túnel de los Pradillos, a poco más de siete kilómetros de nuestra ciudad. Treinta y seis valientes del Gran Capitán guarnecían la casa de recreo, mandados por el alférez de complemento señor Compte.

En la pelea, dos héroes rindieron en plena juventud la existencia por España y el alma entregaron a Dios. Cuatro, fueron heridos. Otro, exaltado hasta el paroxismo, cayó en frenética locura y cuatro de sus compañeros tenían que sujetarlo para que, en su demencia, no saltase a los lugares de mayor peligro. El soldado, loco por España, iba ciego a perder la vida por ella, su madre, su Patria.

El alférez Compte, el perito mercantil, intrépido y sereno, dueño de sí en aquellas horas de peligro y de gloria,

Comandancia Militar de Córdoba

Las bombas sin explotar

Las noticias sobre existencia de bombas de aeroplano sin explotar de berán darse exclusivamente en el cuartel de la Unidad de Ingenieros, palacio de Torres Cabrera, en la calle del mismo nombre y precisamente por escrito.

Hasta tanto que no sean retiradas por personal especializado, deberá evitarse que sea tocada por persona alguna, acordando el sitio en que se encuentre.

De orden de S. E. Córdoba 26 de Agosto de 1936.—El Teniente Coronel Jefe de E. M., Juan de la Cuesta.—Rubricado.

Gobierno Civil

Suscripción para la Cocina Económica

Suma anterior, 41.261 55 pesetas. Madre Superiora de las Religiosas del Hospital Militar, 100 pesetas; don Antonio García Pedrazas, 25; don Francisco Bravo Jurado, 25; el niño Juanito Carandell Zurita, 25; Irene Carandell Zurita, 25; don José Alcáide García (empicado), 5; don Antonio Arévalo García y señora, 25; don José Aguilar Cateán, 25; don José Casano va Jordano, 10.

Total hasta hoy, 41.526 55 pesetas. blancas y se entregaron a las fuerzas nacionales.

Constituye la toma de Ríotinto, por su extraordinaria importancia, uno de los hechos más destacados de la nueva reconquista de España, donde los soldados, las fuerzas de Falange y los Requetés han puesto de manifiesto una vez más su heroísmo, su disciplina y su valor.

cumplía su deber sin prestar atención a la herida que en una mano recibiera. Al fin, por la tarde, luego el tropel animoso de las fuerzas auxiliares de todas estas organizaciones, gloriosas apenas nacidas: los valientes legionarios de Córdoba, la intrévida Falange Española, los artilleros que saben morir al pie del cañón; todos, todos, y monte arriba—pusieron en fuga al cobarde enemigo, que huyó por el sinistru tú el trágico por donde hubo de aparecer. Allí quedaron, intsiguos de fundir el polvo de sus huacas con la tierra sacratísima de la Patria más de treinta cadáveres antiespañoles.

En la rescatada finca de la Concepción, murced a los soldados, ha vucuto a reinar la paz. La casa es buena, tina, deliciosa, h-chicera. Muestra ahora la profanación de que ha sido víctima, con saña implacable. Por las acélicas paredes, agujereadas a baseazos, a interior penetra la luz del so. de Córdoba, como a través de una trágica ceciosia. La decoración de dentro, sencilla, de buen gusto, también ha sido profanada por los proyectiles. Las dalas llegaron hasta el amplio lecho matrimonial, hermoso y limpio, de ropas injosas.

Regresamos a Córdoba, la serena, acogedora, magnífica, imperceda, impertal, por el camino de Peacocne, hechido no ha mucho de las mujeres asombrosas de belleza y paz interiores que merecieron el honor, la gloria, de ser pintadas para la inmortaltad por uno de los genios que prodigamente cual ninguna ciudad del mundo Corcoba ha producido: Juan Romero de Torres. Ahora, solo alguien que otro pejarillo cantaba débilmente, también profanada su libre alegría por la saánica furia de los antiespañoles.

Pero volvan a las mujeres cordobesas de linajes a hechir con su alegría y belleza aquel camino precioso.

Vo verán, porque España ha resuelto salvarse para siempre.

Vo verán, ¡oh Falange, gloria de todos los españoles!

¡Vo verán banderas victoriosas, al paso alegre de la paz!

Alvaro LAZARO

Ha sido considerado delito de alta traición la exportación de oro

La Junta de Defensa Nacional que radica en Burgos ha puoncado el siguiente decreto relativo a las exportaciones de oro que continuamente están susurrajando los marxistas del Banco de España.

«Se declara delito de alta traición el cometido con las exportaciones de oro del Banco de España que se viene efectuando y con las que se reanuncian en lo futuro, así como las realizadas en aquellos otros Bancos o Bancas pariculares. Los autores de estas exportaciones, y todas las personas que en ellas hayan intervenido, serán juzgadas en su día sumariamente como reos de un delito que tan grave daño na de causar a la nación española.»

Sindicatos disueltos

Relación de las Asociaciones que al disoiverser hacen entrega de caudales para la fuerza armada en este Gobierno Civil:

Sociedad de Socorro Mutuos «El Socorro», 921 30 pesetas.

Agrupación de periodistas de Córdoba, 1 089 70.

Sociedad de Oficiales, Ofices y Engastadores, 13 995 70.

Sociedad de Oficiales, un cheque del Banco de Hispano por valor de pesetas 2 636 10 y otro cheque del Banco de Bilbao de 2 991 14.

Socorros Mutuos «Banda Municipal», 5 321 15.

Obrosos Agricultores de La Victoria, 110.

Córdoba 26 de Agosto de 1936.—El Gobernador Civil, José Marín.

La charla de anoche del general Queipo de Llano

Oficiales extranjeros dirigen la defensa de San Sebastián. Por cada víctima que causen los aviones marxistas serán fusiladas cinco personas de las familias de los marinos rojos

El general don Gonzalo Queipo de Llano en su amena e interesante charla de anoche, comenzó haciendo unos comentarios a unas noticias lanzadas por el teniente coronel Saravia desde el Ministerio de la Guerra...

A este propósito el señor Queipo de Llano dijo que ellos tienen una autoridad en Santander, Bilbao, San Sebastián, Gerona, Barcelona, Tarragona, Lérida, Castellón, Valencia, Alicante, Almería, Málaga, Madrid, Guadalupe, Toledo, Cuenca, Albacete, Jén y Ciudad Real...

Nosotros contamos con 43 sucursales del Banco de España y ellos con 28, de cuyos Bancos no hemos sacado una sola peseta. Los marxistas en cambio se llevan el oro del Banco de España al extranjero.

Las mentiras de Madrid. Los crímenes

El Gobierno de Madrid sigue negando el bombardeo de Getafe, y para que nadie se entere de los efectos que ha producido el bombardeo en dicha base de aviación, ha prohibido que circulen coches por la carretera que conduce al aeródromo de referencia.

Agredió el señor Queipo de Llano ayer fué bombardeada por nuestra aviación la fábrica de armas de Toledo, con idénticos resultados como los ocurridos en Getafe.

Dió cuenta de los crímenes que siguen realizando los marxistas en Madrid, quienes han fusilado a dos ex ministros, liberal uno y demócrata el otro.

Leyó el general Queipo de Llano una carta que le ha enviado un súbdito argentino que ha vivido estos días en Madrid y en cuyo escrito le da cuenta de la indisciplina que hay en la capital de España...

En este pueblo los rojos quemaron con gasolina a 22 personas que tenían detenidos.

En virtud de hecho tan criminal nuestros soldados infringieron un duro castigo a los rebeldes.

En Nerva los marxistas huyeron al campo después de prender fuego a los domicilios de varios derechistas.

Manifestó después el señor Queipo de Llano, que en Burgos se ha presentado el aviador García López con un aparato que sacó de Getafe y en Logroño se han presentado otros dos aviadore.

Dió cuenta también del combate librado en el Puente Mocho (Córdoba) donde el enemigo tuvo cuarenta muertos que abandonaron.

La S. de N. y los piratas. Manifestó también que de Gibraltar le habían comunicado que el bureau internacional de la Sociedad de Naciones ha respondido a la reclamación que formuló el Gobierno de Burgos por haber cortado las comunicaciones por el cable marítimo...

R. rió que el destroyer francés que había estado en Sevilla, al salir al mar le salió al encuentro un barco rojo, que permaneció a su lado durante mucho tiempo.

En el Estrecho al vapor pirata «Churrinca» se ha visto en unión de dos barcos franceses y otro ruso.

¡Toma contrabando! Añadió después el señor Queipo de Llano.

Llano que nuestros aviones salieron en persecución de un barco que, según parece, llevaba material de guerra y se le dijo que pusiera rumbo a Algeciras, pues de lo contrario sería bombardeado.

Finalmente se refirió a una carta que había recibido de Barcelona e informó extensamente de la situación de Andalucía y otros lugares y dijo que el Ejército salvador de la nación entrará a muy pronto en Barcelona al grito de viva España.

Guardia civil de España

Guardia civil de España, férrea disciplina, sacrificio por la Patria, valor sereno, amor a España.

Esto fué ayer, esto es hoy y será mientras quede un tricornio y el recuerdo en unos corazones nobles de España.

TIC TAC «YO ACUSO»

Otra vez la masonería. De todo Córdoba recibimos diariamente excitaciones a continuar nuestra campaña antimasonónica.

Hay que acabar con ellos. Y pronto. Esa gentuza se filtra solapadamente en las antecámaras y en los despachos oficiales.

Y eso sí que no. Mientras nuestra mano tenga fuerza para sostener la pluma, seguiremos acusando a la masonería y a la masonería cordobesa.

Palma del Río ha sido reconquistada por el Ejército nacional. La primera columna que ha entrado ha sido la de Córdoba.

Ayer ha sido reconquistado para España el hermoso pueblo de la provincia de Córdoba Palma del Río, que estaba en poder de los marxistas.

Para tomar dicho pueblo salieron tres columnas: una de Sevilla, otra de Huelva y otra de Córdoba.

La columna que salió de nuestra población fué la primera que tomó el bello pueblo de la Ribera del Guadalquivir.

A los marxistas se les infligió un duro castigo. La canalla comunista había asesinado a muchas personas de orden del pueblo y había cometido otras salvajadas.

Ha sido una nueva gesta gloriosa para España la toma de Palma del Río por el Ejército salvador de la Patria.

Suscripción abierta por GUION

para obsequiar con un recuerdo de Córdoba a la señorita de Radio-Club Portugués, que tan brillantemente defiende a España de de el microfono de su emisora

Relación del personal de las Emisoras E. A. J. 24 y de la E. A. 7. B. B. que contribuye a la suscripción abierta por GUION para hacer un obsequio a la locutora de Radio Club Portugués:

Suma anterior 305 D. Juan Anguita Vega, comandante jefe de las Emisoras 1

D. Rafael Muñoz Navas, operador 1 D. José Posadillo Peydro, operador 1

D. Manuel Posadillo Peydro, operador 1 D. Emilio Ortega Obrero, operador 1

Srta. Natividad Fernández Caparros, locutora 1 D. Pepita Mimoso Barrón, taquímea 1

D. Aniceto López, escribiente 1 D. Francisco Cuesta, escribiente 1

Personal de la guardia D. Antonio Cruz Conde, alférez 1

D. Ángel Martín y Coca, cabo 1 D. Enrique Bellido, cabo 1

D. Baldomero Sánchez Puerta, armero 1 D. Rodrigo Barbadillo, armero 1

D. Rafael de Julián, armero 1 D. Víctor Sanz, armero 1

D. Francisco Cabrera, armero 1 D. Joaquín Berra, armero 1

D. Antonio Gil Gijero, armero 1 D. Fernando Luaces, armero 1

D. Antonio Navarro Blancas, armero 1

A la Guardia civil incorporada a España

Una salutación de nuestro Alcalde

El Alcalde don Salvador Muñoz Pérez ha dirigido hoy una afectuosa salutación en nombre de la ciudad a don Eusebio García del Castillo y de mas señores oficiales e individuos de la Guardia Civil reincorporados en Córdoba al Ejército salvador de España.

La referida salutación dice así: «Investido, para honra mía, con el cargo de Alcalde de esta nobilísima ciudad, cumulo el grato deber de saludaros en su nombre, en la feliz ocasión en que venís a comprometeros de nuevo con la Patria...

«Como en vuestra propia tierra, podéis estar en ésta, que ha aplaudido fervorosamente vuestra llegada, la lealtad y patriotismo que supisteis mantener en la adversidad...

«Viva España!» «Viva España!» «Viva España!»

Alcalde de Córdoba, Salvador Muñoz Pérez.

Más detalles de la conquista de Palma del Río

Los rebeldes hicieron tenaz resistencia. Los nuestros les infligieron un duro castigo

Agredimos nuevos detalles en la batalla por el campamento de alfredores, haciéndose numerosas detenciones y quedando la población totalmente pacificada.

Antes de entrar sostuvieron un fuerte tiroteo con los asesinos marxistas, que en cierto punto efectuaron una prolongada resistencia.

Imediatamente después se dió una

La dictadura roja en Cataluña

En Málaga arden los barrios bajos. Las milicias rojas no quieren ir al Guadarrama. Los héroes de la calle Alcalá. Los presos erigidos en jueces. Los jueces y los tribunales populares

TETUAN.—Se sabe que nuestra aviación ha incendiado los barrios bajos de Málaga. La situación de la capital es desesperada.

MADRID.—Se hacen o más es fuerzas para que las milicias rojas vayan a pelear al Guadarrama, cosa que no se logra.

MADRID.—Un decreto del Gobierno, ordenado por el delegado que rige los destinos de ese Gobierno de asesinos, manda que queden suprimidos los jueces y magistrados.

La dictadura roja en Cataluña

Conducta digna de imitación

Hay que reconocer la buena voluntad con que Córdoba ha respondido en el aspecto hospitalario de poner los sótanos de sus casas a disposición de las mujeres y niños durante los bombardeos.

Este señor y toda su familia han puesto su casa entera a disposición de todo el que quiera guarecerse del bombardeo de la ciudad.

La región está sometida a una lucha sangrienta

Dicen personas que de Cataluña han llegado a Burgos que mencionada región está sometida a una dictadura roja de las más sangrientas que ha conocido el mundo.

Los religiosos y personalidades de derechas son asesinados por grupos que organizan las milicias comunistas.

Se habla de cientos y cientos de víctimas, entre las que figuran el obispo de Lérida, el comandante Josa, el diputado radical Palau y su padre y varios industriales y sacerdotes.

Negociado de carnes y alcoholes

Relación de los artículos introducidos en esta capital en el día de ayer, 25 del actual por las estaciones sanitarias, previo adeudo de los derechos y arbitrios correspondientes.

34.600 kilos de harina, 1.898 de pescao, 300 de almexas, 5.536 irros de vino, 1.2 gallinas, 34 pavos, 6 kilos y medio de carne de ganado lanar y cabrio y 11 kilos de embutidos.

Reses sacrificadas en el Matadero: De vacuno, 8.472 kilos y medio; de ternera, 837 kilos y de lanar y cabrio 266 y medio.

Córdoba 26 de Agosto de 1936.

ALMACENES PORRAS RUBIO S.A. COLONIALES POR MAYOR Oficina y Despacho Detail: PEREZ GALDOS, 3 - Almacenes: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1558

Anuncios económicos Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10 CONTINENTAL, máquinas de escribir y calcular. Pida una demostración al Agente exclusivo para esta provincia, Enrique Quintela, Sevilla, 14, Teléfono 2477

Relación del personal de las Emisoras E. A. J. 24 y de la E. A. 7. B. B. que contribuye a la suscripción abierta por GUION para hacer un obsequio a la locutora de Radio Club Portugués: Suma anterior 305 D. Juan Anguita Vega, comandante jefe de las Emisoras 1 D. Rafael Muñoz Navas, operador 1 D. José Posadillo Peydro, operador 1 D. Manuel Posadillo Peydro, operador 1 D. Emilio Ortega Obrero, operador 1 Srta. Natividad Fernández Caparros, locutora 1 D. Pepita Mimoso Barrón, taquímea 1 D. Aniceto López, escribiente 1 D. Francisco Cuesta, escribiente 1 Personal de la guardia D. Antonio Cruz Conde, alférez 1 D. Ángel Martín y Coca, cabo 1 D. Enrique Bellido, cabo 1 D. Baldomero Sánchez Puerta, armero 1 D. Rodrigo Barbadillo, armero 1 D. Rafael de Julián, armero 1 D. Víctor Sanz, armero 1 D. Francisco Cabrera, armero 1 D. Joaquín Berra, armero 1 D. Antonio Gil Gijero, armero 1 D. Fernando Luaces, armero 1 D. Antonio Navarro Blancas, armero 1